

展示の部

美術部	美術室前廊下	個人作品
家庭部	被服室・調理室前廊下	実習記録・個人作品
コンピューター部	PC室前廊下	SDGsについて
展示・装飾部門	第1理科室前廊下	学園祭ポスター



表紙 第53回青雲祭ポスター部門

最優秀賞 3年4組 小野 心愛さん



※日種変更により9月24日(金)開催になりました。

年 組 賞)

第53回 青雲祭 一人一人の輝きが「未来」へつながると信じます。

校長 丹澤 博

残暑が厳しい日もありますが、澄んだ青空が秋を感じさせるようになってきました。新型コロナウイルス感染拡大の影響により、日程が延期されました。青雲祭の内容も取り組みも準備段階とは違う、新たなものへの挑戦となりました。しかし、そんななかでも生徒たちは、青雲祭に向けて、感染症対策や熱中症対策を行いながら、高い意識をもって一生懸命に取り組んできました。生徒会本部役員の熱い思いを強く感じることができました。様々な取り組みのなかで、一人ひとりの生徒がこの状況を受け入れ、今やるべきことに全力を尽くし、「今だからこぞできること」に挑戦してきました。その取り組みのなかで、生徒の皆さんは輝いていました。この積み重ねが、未来を生き抜くための大きな力（生きる力）になると信じています。

第53回青雲祭は、「E s c a p e ～一人一人が輝けるとき～」のテーマのもと、1日に短縮して実施されます。コロナ禍にも負けずに、文化の部・体育の部を通して、生徒一人ひとりが自分自身の可能性を信じ、更に成長していくこと、そして学級や学年、全校も大きく向上することを願っています。

来賓・地域・保護者の皆様方におかれましては、平素より、田富中学校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝いたします。たいへん恐縮ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止対策の観点から密集を避けるため、来賓・地域の方々・保護者の皆様方の参観を今年度はお断りしております。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

一人ひとりがHERO(ヒーロー)の青雲祭

生徒会長 佐藤 秀一

田富中の最大行事である青雲祭が今年もやってきました。今年度の青雲祭は昨年と同様に、新型コロナウイルスの感染症対策を徹底し、制約の中で全校みんなが一丸となって精一杯練習に取り組んできました。

今年度の生徒会テーマは「HERO～no limit～」です。このテーマは一人ひとりがヒーローになって輝けるように、という願いが、サブテーマである「no limit」には、自分で限界を決めずに、様々なことを乗り越えていってほしいという願いが込められています。

文化の部・体育の部両方において、最後まで粘り強く頑張っている生徒たちの姿をぜひご覧いただきたいと思います。

みんなで思い出に残る青雲祭を作ることができるよう、皆様のご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

9月24日(金)

開祭式 (9:05～9:25)

生徒会本部発表『青雲祭オープニング』(9:05～9:20)

パソコン部発表 (9:20～9:25)

文化の部

文化部門発表 (9:25～9:45)

合唱部発表 (9:25～9:35)

吹奏楽部発表 (9:35～9:45)

…グラウンドへ移動 (9:45～10:00) …

体育の部

体育部門① (10:00～11:05)

…手洗い・消毒・休憩 (11:05～11:20) …

昼食・展示見学 (11:20～12:20)

生徒健康チェック (12:20～12:35)

体育部門② (12:35～14:05)

片付け・閉祭式準備 (14:20～14:50)

学活・帰りの会 (14:50～15:05)

…体育館へ移動 (15:05～15:20) …

体育の部閉祭式・結果発表 (15:20～15:40)

完全下校 (15:55)

※24日(金)が雨天の場合は、27日(月)に順延します。

※進行の都合上、日程が多少前後することがあります。